
 
 

大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：令和元年１０月３１日（木）１３：３７～１５：１５  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：１７名 
 
○令和元年１０月採用者の挨拶 
議事に先立ち、令和元年１０月採用者から挨拶があった。 

 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（９月１９日（木））の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 

議    事 
 
【協議事項】 
１．附属蛋白質解析先端研究センター計算生物学研究室准教授及び助教選考委員会の設置について         

 計算生物学研究室主任から准教授及び助教に係る選考依頼の連絡を受け、教員選考委員会の設置につい

て提案があり、審議した結果、承認された。 

引き続き、教員選考委員会について、３名の教員を委員とすることが提案され、審議した結果、承認さ

れた。 

 

２．蛋白質構造生物学部門電子線構造生物学研究室助教選考委員会の設置について  

 電子線構造生物学研究室主任から助教に係る選考依頼の連絡を受け、教員選考委員会の設置について提

案があり、審議した結果、承認された。 

引き続き、教員選考委員会について、３名の教員を委員とすることが提案され、審議した結果、承認さ

れた。 

 

３．任期付教員再任審査委員会の解散について                                

７月教授会で設置した任期付教員再任審査委員会について、対象者がなしとなったため、同委員会の解

散の提案があり、審議した結果、承認された。 

 

４．招へい教員等の受入れについて                         

   招へい教員２名及び招へい研究員３名の受入れについて提案があり、審議した結果、承認された。 

   

５．大阪大学蛋白質研究所長選考規程の一部改正について                  

 大阪大学蛋白質研究所長選考規程の一部改正案について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

６．蛋白質研究所教員業績評価制度の一部改正について                            

 蛋白質研究所教員業績評価制度の一部改正案について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

７．学生積算経費の追加配分について                                    

学生積算経費の追加配分について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

８．学内委員会委員の選出について                           

学内委員の選出１件について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

 

【報告事項】  

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から以下の各種委員会１２件の報告があった。 

 【学内委員会】 

教育研究評議会（１０月１６日開催）、部局長会議（１０月１６日開催）、医歯薬生命系戦略会議（１０



月１６日開催）、理工情報系戦略会議（１０月１６日開催）、学術研究機構会議（１０月２６日開催）、研

究倫理審査委員会（９月２７日開催）、学生生活委員会（１０月９日開催）、全学教育推進機構会議（１０

月１８日開催） 

 

【所内委員会】 

  共同利用・共同研究委員会（１０月１０日開催）、共通施設運営委員会（１０月１０日開催）、教務委員

会（１０月２４日メール開催）、図書委員会（１０月２８日開催） 

 

２．所長選考スケジュールについて                            

今後の所長選考スケジュールについて報告があった。 

 

３．「国立大学改革方針」に対する各戦略会議としての対応について              

「国立大学改革方針」に対する各戦略会議としての対応について報告があった。 

   

４．公的研究費における教員発注金額について                        

公的研究費における教員発注金額について報告があった。 

 

５．広報誌「STOP！研究費不正！」第２６号の発行について                  

広報誌「STOP！研究費不正！」第２６号の発行について報告があった。 

 

６．「全学的に重視する指標」平成３０年度実績について                   

「全学的に重視する指標」平成３０年度実績において教員あたりの論文数が数値目標を達成したことの

報告があった。 

 

７．令和元年度 e-learning 等による研究倫理教育の受講について               

令和元年度 e-learning 等による研究倫理教育の受講結果について報告があった。 

 

８．令和元年度所内会議開催日の変更について                        

令和元年度所内会議開催日の変更について報告があった。 

 

９．講堂等の使用について                                  

講堂等の使用について報告があった。 

 

10．９月度エネルギー使用量一覧表について                          

９月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

11．その他  

   ・教員の退職について 
助教が１０月３１日限りで退職することの報告があった。 

 

・公的研究費の不正使用防止説明会の開催について 
所長から、不正使用防止に関する説明会を実施予定であるので、参加するよう発言があった。 

 

・所内会議室予約システムについて 

所内会議室の予約について、１２月から所内ＨＰからの申請に変更する予定である旨報告があった。 

 

・経営企画オフィスからのアンケートについて 

経営企画オフィスからのアンケート依頼に対し、協力いただくよう発言があった。 

 

・大阪科学賞の受賞について 

大阪科学賞の受賞について報告があった。 

 

・リトリートについて 

リトリート準備について各研究室への協力依頼があった。 

 



・留学生支援ネットワーク会議について 

留学生支援ネットワーク会議について発言があった。 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、１１月２８日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に 

開催予定である旨説明があった。 

 
 

                                         以 上 

 


